



定時制だより

三沢高等学校
定時制の課程

令和6年12月発行

遠 足



10月18日(金)に遠足で小岩井農場に行きました。

農場のレストランで焼き肉定食を食べて、その後の自由時間は、アーチェリーや乗馬をしたり、農場内をのんびり散策しました。農場限定のソフトクリームもおいしかったですね。



校内生活体験発表会

9月3日(火)校内生活体験発表会が開催されました。定時制高校での学びや体験を通して感じたこと、将来の目標などを全校生徒と来賓の方々の前で発表しました。

校内第1位の鶴ヶ崎光さん(2年次)は、本校代表として10月8日(火)に北斗高校で行われた県大会で発表しました。



奉仕体験活動

10月17日(木)に清掃活動を行いました。グラウンドの周囲に落ちている大量の松ぼっくりを、みんなで協力して片付けました。



「総合的な探究の時間」発表会



12月13日(金)に総合的な探究の時間に各自で取り組んできたテーマについて発表しました。

まとめの資料は、分かりやすく、見やすいように工夫しました。



郷土料理



2年生は、10月から11月にかけて、わくわくハイスクール事業の一環で「十和田NPO子どもセンター・ハピたの」の中沢洋子さんと越沢和可子さんから郷土料理を教わりました。

地元の食材を使って、からあげ丼、バラ焼き丼、ハンバーグ丼、豚汁を作り、給食の時間にみんなで食べました。回数を重ねる毎に手際よく作れるようになり、料理も大好評でした。



レクリエーション大会



11月15日(金)三沢ボウルにおいてレクリエーション大会を行いました。ボウリングが初めての人も経験者もいっしょに楽しむことができました。

団体戦の優勝は、1年男子チーム(小泉、澤田、新堂ら、新堂れ)、個人戦は、1位 1年 小笠原康君、2位 1年 小泉君、3位 3年 角君でした。



生徒交流会



12月19日(木)生徒間の親睦を図るために生徒交流会を行いました。今年はカードゲームとクイズを行い、カードゲームの優勝は2年生、クイズの優勝は1年の「小笠原ね・長内く」チームでした。

